

PUBLIK

Ciptakan Herd Immunity, Percepatan Vaksinasi Terus Digenjot di Wilayah Kabupaten Tegal

M.Nursalim - TEGAL.PUBLIK.CO.ID

Jan 6, 2022 - 15:25



Tegal - Percepatan vaksinasi covid-19 bagi masyarakat di wilayah Kabupaten Tegal, masih terus dilakukan untuk menciptakan herd immunity/kekebalan

komunal terhadap pandemi Covid-19.

Dalam rangka mewujudkan hal tersebut, Aparat TNI Koramil 17/Balapulang Jajaran Kodim 0712/Tegal Serda Krisbiantoro pun bersama Aparat Kepolisian terus melaksanakan pendampingan terhadap Tenaga Kesehatan dalam memberikan pelayanan Vaksinasi kepada masyarakat di wilayahnya.

Seperti halnya di wilayah Kecamatan Balapulang, telah dilaksanakan serbuan vaksinasi dosis 1 dan 2 dengan jenis vaksin Pfizer, Sinovac, Astra zeneca dan Moderna untuk masyarakat diatas 16 th, dengan sasaran target dari Puskesmas adalah 628, dengan bantuan tenaga medis dari Puskesmas Kalibakung bertempat di balai Desa Batuagung Kecamatan Balapulang Kabupaten Tegal, Rabu (5/1/22).

Danramil 17/Balapulang Kapten Inf Sinung Purnomo Adi dalam laporan tertulisnya menyampaikan, dalam kegiatan serbuan vaksinasi massal ini, petugas kesehatan dari Puskesmas Kalibakung ini telah berhasil melaksanakan vaksinasi dosis I dan 2 kepada 628 orang yang terdaftar.

"Untuk kegiatan serbuan vaksinasi massal yang digelar di Balai desa Batuagung ini, untuk dosis 1 dan 2, kita telah berhasil memberikan pelayanan vaksin kepada 628 orang. Semua lancar tanpa kendala apapun, " Jelas Danramil Balapulang

Dijelaskan pula, kegiatan percepatan vaksinasi ini akan terus dilakukan agar seluruh masyarakat Kabupaten Tegal bisa tervaksin semua agar pencapaian vaksinasi mencapai diatas 70 persen.

"Dan kita selaku Jajaran Kodim 0712/Tegal bersama Aparat Kepolisian dan Instansi terkait lainnya, akan terus membantu Pemkab untuk percepatan vaksinasi. Termasuk Babinsa dilapangan juga terus mendorong masyarakat desa binaannya agar mereka bersedia di vaksin demi kepentingan bersama, " imbuh Danramil (Pendimtegal/Mn)